



ZÄHRINGER PRIVATBANK
KLASSISCHE WERTE, ZEITGEMÄSSE LÖSUNGEN

Bern, im Januar 2025

Zum Jahreswechsel

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Die weiter fallenden Inflationsraten ermöglichten den Zentralbanken in den vergangenen Monaten, den Zinssenkungszyklus in Gang zu setzen. Sinkende Zinsen bei gleichzeitig solidem Weltwirtschaftswachstum stellten attraktive Rahmenbedingungen für die Finanzmärkte dar. Sowohl die Obligationen- als auch die Aktienmärkte lieferten positive Renditebeiträge. Auffällig waren die aussergewöhnlich grossen regionalen Unterschiede, die den Wert der internationalen Diversifikation einmal mehr unterstreichen. Das Jahr 2024 war in der Schweiz ein durchschnittliches, in den USA ein herausragendes und im Rest der Welt ein überdurchschnittliches Aktienjahr. Bemerkenswert war zudem der aussergewöhnlich starke Preisanstieg von Gold. Angesichts der geopolitischen Unsicherheiten und des vermehrten Einsatzes von Wirtschaftssanktionen stockten besonders nichtwestliche Zentralbanken ihre Goldreserven auf.

Dank der grossen Treue unserer bestehenden Kundschaft sowie einem kontinuierlichen Zuspruch neuer Kundinnen und Kunden konnten wir die uns anvertrauten Vermögenswerte im 2024 weiter ausbauen. Als eigentümergeführtes Bankhaus bieten wir auch im kommenden Jahr Kontinuität: sorgfältiges Vermögensverwaltungshandwerk auf Basis eines einfachen und fokussierten Geschäftsmodells.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und freuen uns auf die geschätzte Zusammenarbeit im 2025. Gerne stehen wir Ihnen für eine Besprechung Ihres Wertschriftenportfolios und eine Erläuterung unserer Kapitalmarkteinschätzung zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüssen

Zähringer Privatbank AG

Martin Schenk

Beat Fiechter